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Ao sétimo dia do mês de Fevereiro do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e 1 

quarenta e três minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a 2 

Assembleia do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da 3 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do 4 

DECAM, Blake Charles Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: Alan 5 

Martins de Oliveira, Almir Mariano de Sousa, André Pedro Fernandes Neto, Breno 6 

Barros Telles do Carmo, Bruno Rodrigo Simão, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, 7 

Daniela da Costa Leite Coelho, Diana Gonçalves Lunardi, Eric Amaral Ferreira, 8 

Fabrícia Nascimento de Oliveira, Francisco Alves da Silva Júnior, Joana Karolyni 9 

Cabral Peixoto, Joaquim Odilon Pereira, José Espinola Sobrinho, Luis Cesar de 10 

Aquino Lemos Filho, Manoel Januário da Silva Júnior, Marília pPereira de Oliveira, 11 

Marineide Jussara Diniz, Paulo César Moura da Silva, Rafael Oliveira Batista, 12 

Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, Saulo Tasso Araújo da 13 

Silva, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Suedêmio de Lima Silva, Thomas 14 

Edson Espíndola Gonçalo. Justificaram as ausências os professores: Christiano 15 

Rebouças Cosme, David Custódio de Sena, Elis Regina Costa de Morais, John Eloi 16 

Bezerra, Indalécio Dutra, Maria Josicleide Felipe Guedes, Valder Adriano Gomes. 17 

Depois de apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a 18 

existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz 19 

Marques, declarou aberta a reunião e leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – Apreciação e 20 

aprovação de projetos de extensão e pesquisa; Segundo ponto – Aprovação de relatórios  e 21 

programas de disciplinas; Terceiro ponto – Apreciação e aprovação do pedido de  22 

afastamento para pós-doutorado do docente John Eloi Bezerra ; Quarto ponto – 23 

Apreciação e deliberação sobre propostas de modificação e criação de disciplinas a serem 24 

ofertadas ao curso de BCT; Quinto ponto Apreciação e aprovação do calendário de 25 

reuniões ordinárias 2019/DECAM; Sexto ponto - Indicação de  um docente do quadro 26 

permanente da UFERSA  para composição da Comissão Própria de Avaliação - CPA, de 27 

acordo com o Artigo 5º do Regimento Interno da CPA, aprovado pela Resolução 28 

CONSUNI nº 002/2011; Sétimoponto - Indicação de nome(s) para a CPPD com vistas à 29 

votação no Conselho de Centro; Oitavo Ponto - Outras ocorrências. A pauta foi votada e 30 

aprovada por unanimidade, sem alterações. No primeiro ponto, o professor BLAKE 31 

apresentou o Projeto: “Impactos do Uso de Diluições de Efluente da Piscicultura no 32 

Sistema Produtivo da Palma Forrafeira: Alterações no Equipamento de Aplicação, no 33 

Solvo e na Planta” do Docente Rafael Oliveira Batista. O mesmo tomou a palavra e 34 

explicou detalhadamente sobre o que consistia o Projeto. Posto em votação, todos foram a 35 

favor da aprovação do Projeto.  No segundo ponto foi explicado que não houve 36 

apresentação prévia de nenhum programa de disciplina. O terceiro ponto tratou sobre 37 
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Apreciação do pedido de afastamento para Pós-Doutorado do docente John Eloi Bezerra. 38 

Manoel Januário indicou a necessidade de se observar a questão de, no máximo, 30% de 39 

professores do Curso estejam afastados. Diana Lunardi indicou que essa porcentagem deve 40 

ser observada, mas se o departamento optar por negar o afastamento, irá prejudicar o 41 

docente pesquisador que já toma atitudes para que o Pós-doutorado seja viabilizado. Alan 42 

Martins ressaltou deficiências das resoluções que discorrem sobre afastamento e indicou 43 

que os 30% são interpretativos. Ressaltou também que o curso de Engenharia Civil sempre 44 

possuiu muitos docentes afastados simultaneamente e espera que tão logo terminem seus 45 

afastamentos, os mesmos possam voltar para a UFERSA e contribuir com o curso. Posto 46 

em votação, o afastamento foi aprovado com duas abstenções. No quarto ponto, Manoel 47 

Januário indicou que as disciplinas de PAC e Expressão Gráfica passaram por processo de 48 

readequação e agora vão ser ministradas conforme a necessidade específica dos cursos de 49 

Engenharia. Irão ser criados mais três códigos de disciplina para preencher lacunas nas 50 

grades dos cursos. A proposta foi aprovada com duas abstenções. Sobre o quinto ponto, 51 

Blake apresentou sugestão de calendário e horários para as Reuniões Ordinárias do 52 

Departamento em 2019. Todos os presentes foram a favor do calendário proposto. No 53 

sexto ponto foi ressaltada a necessidade de indicação de nome para compor a Comissão 54 

própria de Avaliação da UFERSA. Foi informado que, caso não houvesse indicação 55 

voluntária de algum nome, o Centro de Engenharias iria indicar algum membro através de 56 

sorteio. O Docente Saulo Tasso pôs seu nome a disposição para compor a CPA. Todos os 57 

presentes foram a favor e Blake indicou que iria levar a sugestão à direção do Centro. Não 58 

houve discussão sobre o sétimo ponto. Em outras ocorrências, Blake informou como será 59 

proposta a ocupação de salas do Novo prédio do Centro de Engenharias. Também foi 60 

ressaltado que ainda existem Programas de Disciplinas não cadastrados no SIGAA, Blake 61 

solicitou que todos os decentes confiram essa situação e cadastrem suas disciplinas. Outro 62 

ponto ressaltado foi a situação da COPA do centro, onde algumas pessoas estão deixando 63 

louça suja em cima da pia. Foi ressaltado que o Centro não dispõe de copeira e que cada 64 

um deve lavar a louça que sujar.Não havendo mais nada a ser discutido, o Presidente da 65 

Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos e deu por 66 

encerrada a reunião. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, secretário do DECAM, lavrei a 67 

presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  68 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 69 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 70 

Docentes: 71 

Alan Martins de Oliveira_____________________________________________________ 72 

Almir Mariano de Sousa Júnior___________________________________________ 73 

André Pedro Fernandes Neto _________________________________________________  74 
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Breno Barros Telles do Carmo  _______________________________________________  75 

Bruno Rodrigo Simão_______________________________________________________ 76 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________  77 

Daniela da Costa Leite__ ____________________________________________________  78 

Diana Gonçalves Lunardi ___________________________________________________  79 

Eric Amaral Ferreira____________________________________________________ 80 

Fabrícia Nascimento de Oliveira_______________________________________________ 81 

Francisco Alves da Silva Júnior _______________________________________________  82 

Joana Karolyni Cabral Peixoto _______________________________________________  83 

Joaquim Odilon Pereira_________________________________________________ 84 

José Espinola Sobrinho___________________________________________________ 85 

Luis Cesar de Aquino Lemos Filho_____________________________________________ 86 

Manoel Januário da Silva Júnior_____________________________________________ 87 

Marilia Pereira de Oliveira_______________________________________________ 88 

Marineide Jussara Diniz _____________________________________________________  89 

Paulo Cesar Moura da Silva_____________________________________________ 90 

Rafael Oliveira Batista ______________________________________________________  91 

Raimundo Gomes de Amorim Neto__________________________________________ 92 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________  93 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 94 

Solange Aparecida Goularte Dombroski ________________________________________  95 

Suedêmio de Lima Silva________________________________________________ 96 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo ____________________________________________  97 

Secretário: 98 

Leonardo Ramalho Medeiros _________________________________________________  99 


